

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Luftiger Nervenkitzel Manch Frühaufsteher traute gestern in Wien seinen Augen nicht: Standen da wirklich Beachvolleyball-Spieler auf den Gondeln des Wiener Riesenrads und spielten sich - über ein Netz - Bälle zu, 65 Meter über dem

Boden? Des Rätsels Lösung: Die bekanntesten Beachvolleyballer Clemens Doppler und Alex Horst machten mit norwegischen Partnern Werbung für ein Beachvolleyball-Turnier in Wien, das von 1. bis 5. August stattfindet. Foto: Beach Majors, Moertl